

Stadtwerke München

Zusammenarbeit mit Vantage Towers

[20.09.2023] Die Stadtwerke München werden künftig die Infrastruktur des Funkmastbetreibers Vantage Towers nutzen. Eine entsprechende Vereinbarung wurde jetzt unterzeichnet.

Einer der führenden Funkmastbetreiber Europas, das Unternehmen Vantage Towers, hat jetzt mit dem Energieversorgungsunternehmen Stadtwerke München (SWM) eine Vereinbarung zur Zusammenarbeit getroffen. Wie Vantage Towers mitteilt, umfasst der Rahmenvertrag die Nutzung seiner Infrastruktur durch die SWM und hat eine Laufzeit von mindestens fünf Jahren.

Inzwischen hätten die Stadtwerke München (SWM) den Ausbau ihres Long Range Wide Area Network (LoRaWAN) in München erfolgreich abgeschlossen. Im Rahmen eines Site Agreements stelle Vantage Towers den Stadtwerken München seine Funkmastinfrastruktur für die Installation der für den LoRaWAN-Ausbau notwendigen Antennen zur Verfügung. Die Genehmigung zur Mitnutzung der Infrastruktur von Vantage Towers sei den Stadtwerken München zuvor von der Bundesnetzagentur erteilt worden.

Im Rahmen der vereinbarten Zusammenarbeit stelle Vantage Towers den Stadtwerken München seine Standorte auch für den Ausbau des internen Funknetzes zur Verfügung. Dieses diene der internen Kommunikation, etwa in den Bereichen Energieerzeugung, Wassergewinnung und Mobilität.

Jörg Ochs, Leitung IT bei den Stadtwerken München, erläutert: „Mit unserem LoRaWAN stellen wir die Weichen für die nachhaltige Digitalisierung und fördern damit das Gelingen der Energie- und Verkehrswende in Deutschland. Durch die Nutzung der hervorragend erschlossenen Infrastruktur von Vantage Towers konnten wir unser LoRaWAN schnell und unkompliziert ausrollen und für unser internes Funknetz neue Standorte nutzen.“

(th)

Stichwörter: Unternehmen, LoRaWAN, SWM, Vantage Towers